



RINGKASAN

IRVAN TAUFIQ. Perlakuan Akuntansi atas Persediaan Barang Jadi pada PT Agro Tani Maju Sejahtera. *Accounting Treatment Over the Finished Goods Inventory on PT Agro Tani Maju Sejahtera*. Dibimbing oleh RATIH PRATIWI.

PT Agro Tani Maju Sejahtera merupakan perusahaan yang bergerak di bidang distribusi pupuk cair organik yang telah beroperasi dari tahun 2016 sampai sekarang. Sistem penjualan yang dilakukan oleh perusahaan bersifat distribusi yaitu sistem penjualan yang dilakukan kepada toko-toko yang sudah menjadi pelanggan, tetapi selama satu tahun ini perusahaan sudah memulai penjualan secara eceran lewat penjualan *online*. PT Agro Tani Maju Sejahtera telah berdiri dari tahun 2016, tetapi perjalanan usaha tersebut mengalami kemunduran sehingga pada tahun 2018 melakukan pemulihan untuk menaikkan kembali citra perusahaan. Berdirinya perusahaan pasca pemulihan membuat semua sistem perusahaan dimulai dari awal kembali termasuk pada perlakuan akuntansi atas persediaan barang jadi yang dilakukan oleh perusahaan belum maksimal, sehingga sering terjadinya kesalahan dalam pencatatan persediaan yang mengakibatkan kerugian bagi perusahaan seperti pemberlakuan *stock opname* yang kurang konsisten serta jumlah sumber daya manusia yang kurang memadai.

Tujuan dari laporan akhir ini untuk mengetahui bagaimana kebijakan akuntansi persediaan juga dapat menguraikan serta menyajikannya dalam bentuk bagan alir mengenai prosedur permintaan, pengambilan, dan pengeluaran persediaan barang jadi serta mengetahui pengakuan dan pengukuran, pencatatan dan penilaian, serta penyajiannya untuk mengetahui bagaimana evaluasi kesesuaian dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP) BAB 9 dan BAB 3

Metode yang digunakan dalam pembuatan laporan akhir ini terdiri atas dua jenis, pertama yaitu studi lapangan dengan tiga sub metode yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi, kedua menggunakan studi pustaka, supaya laporan akhir ini dapat mengumpulkan data dan informasi dengan baik.

Kebijakan akuntansi yang dipakai oleh PT Agro Tani Maju Sejahtera dilakukan secara menyeluruh pada setiap pengendalian persediaan. Penerapan prosedur permintaan dilakukan oleh bagian gudang dengan bagian keuangan dan akuntansi. Prosedur pengambilan persediaan barang jadi dilaksanakan saat menjemput, menyimpan, sampai membayar barang oleh pihak terkait. Prosedur pengeluaran barang jadi dibedakan menjadi dua, yaitu pengeluaran melalui *sales* agronomis dan pengeluaran melalui sistem eceran. Persediaan barang jadi diakui ketika prosedur pengambilan telah dilaksanakan, pengukuran persediaan dilakukan dengan metode biaya perolehan, dicatat menggunakan metode perpetual, dinilai menggunakan metode rata-rata tertimbang, dan disajikan pada laporan posisi keuangan dalam komponen aset lancar dengan induk akun persediaan barang jadi, dalam laporan laba rugi disajikan pada komponen HPP sesuai dengan SAK ETAP BAB 3 tentang penyajian laporan keuangan, sehingga evaluasi perlakuan akuntansi atas persediaan barang jadi pada PT Agro Tani Maju Sejahtera sudah sesuai dengan SAK ETAP BAB 9 atas akuntansi persediaan.

Kata kunci : Akuntansi, Barang Jadi, Persediaan, SAK ETAP BAB 9.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.